



# Y cazaron perdices

Grup LEADER II-Pla de Mallorca  
Texto y fotos

**La instalación de una granja para la cría de perdices ha permitido a su promotor ser autosuficiente en la gestión de un coto intensivo de caza. El proyecto contribuye a la valorización de un producto local y favorece una modalidad de turismo cinegético de gran interés para la comarca.**

El promotor del proyecto, Juan Miralles Juliá, es una persona muy conocida en la comarca y, especialmente, en el mundo de la caza. En la actualidad gestiona un coto intensivo de unas 200 hectáreas de extensión en el término municipal de Porreres. En el coto se realizan cacerías de perdiz roja y faisán en la modalidad de ojeo.

Esta modalidad se complementa con algunas jornadas de caza mayor de cabra asilvestrada en la Serra de Tramuntana que incluyen también

Desde 1996 a 1998, el coto se repoblaba con perdiz roja adulta importada de la Península, una solución que acarrea no pocos problemas: alto coste, gran nivel de mortalidad en el traslado, dificultades para obtener perdices en momentos determinados...

Por otra parte, el mismo promotor es propietario, desde hace más de 20 años, de una granja de producción y crías de codornices que está integrada en un complejo en que se incluye también el matadero y un restaurante. En éste, el único producto de la carta es la codorniz, preparada en distintas recetas, aunque también se sirven huevos de codorniz y mahonesa elaborada con ellos.

Esta granja de codornices animó a su propietario a intentar una solución similar para la cría de perdices, y en 1998 su proyecto recibió apoyo de la iniciativa LEADER II-Pla de Mallorca.

En la actualidad, la granja está funcionando a pleno rendimiento, produce una media de 18.000 perdices al año –que permiten atender los diferentes ojeos organizados a lo largo del año y repoblar los cotos próximos– y ha generado 3 puestos de trabajo. Los buenos resultados han animado al promotor a ampliar las instalaciones y estudia ya la posibilidad de incorporar nuevos productos.

La granja de perdiz roja es un proyecto innovador y único no sólo en la comarca sino en el conjunto de las islas Baleares. Tiene un gran valor añadido pues contribuye a la valorización de un producto local que llega directamente del productor al consumidor. Por ser su promotor muy conocido en el mundo rural de Mallorca, el proyecto tiene además un gran efecto demostrativo y creemos que es perfectamente extrapolable a cualquier lugar del Mediterráneo donde la perdiz roja tenga su hábitat. ■



En la actualidad, la granja está funcionando a pleno rendimiento y produce una media de 18.000 perdices al año.

recorridos de senderismo y la práctica de golf.

Desde hace años este promotor organiza estancias de una semana para grupos reducidos de cazadores centroeuropeos que vienen a Mallorca a disfrutar de un turismo diferente al de sol y playa. Es un turismo destinado generalmente a personas adultas, de gran poder adquisitivo, enamoradas de la caza y dispuestas a recorrer medio mundo para practicar su afición.

Grup LEADER II-Pla de Mallorca  
Dels Cavallers, 22. 2º. Algaida  
07210 Baleares.  
Telf. 971 66 54 04. Fax 971 66 54 83.  
E-mail: leader-serra@interplanet.es